

Kita Aktuell Oktober

Im U3 und U2 Bereich sind die Kinder und Erzieher noch mit dem gegenseitigen Kennenlernen beschäftigt. Im Morgenkreis wird viel gesungen und gespielt und während der Freispielzeit haben die Kinder die Möglichkeit drinnen oder draußen auf dem Außengelände alles zu erkunden. Im vergangenen Monat konnten alle schon viel erleben.

Der Herbst zieht auch in der Kita langsam ein. Der U3 Bereich machte seinen ersten Ausflug in den Wald. Die Kinder sammelten Blätter und Kastanien, um damit zu basteln und bald auch den Raum zu dekorieren.

Außerdem wurden schon bunte Herbstbilder mit Naturmaterialien und mit Fingerfarbe gestaltet.

Auch im Morgenkreis singen wir passende Lieder zur Jahreszeit: „Der Herbst, der Herbst, der Herbst ist da...“